

つき組 保育ドキュメンテーション

5月13日 (火)



普段何気なく食べている野菜。
それって、どうやってできている?
「買いに行けばあるよ！」たしかに…そうだよね！
実は、最初はこんな葉っぱからどんどん大きくなって
食べられるようになるんだよ！
「じゃあ、これは何の葉っぱ？」



「どんなにおいするかなー？」と
みんなでクンクン…！！

「あまいにおい！」
「えー…くさい！！」
「いいにおいだよ！」
「はっぱのにおいだよ！」と、
感じ方はみんなそれぞれ！

「正解は…トマトだよ！」
「これがトマトの葉っぱなんだー！」
と、びっくり！！





トマトちゃんを、赤い小さい家から
広くてふかふかの土のよ布団へ
お引越しさせようね！



一人一人優しく
お水をかけてあげました☆



最後はみんなで美味しいくて
可愛いトマトちゃんになるように、
おまじないをかけましたよ！



お~きく、お~きく
お~きくな~れっ！

今日は暑さもあったので、
仕上げにぞうさんじょうろでも
お水のシャワーを
たっぷりかけていると、
「いつトマトできるの？」と、
さっそく待ち遠しいつき組さんでした！



早くおまサベばつでね！

「トマトちゃん」「トマくん」など、名前もつけていました。
これから毎日みんなでお水のシャワーを優しくかけてあげたり、
「おはよう！」「元気ー？」と、いっぱい話しかけてあげようね！
子ども達とそんなお話をしましたよ♪
トマトの生長を日常の保育の中で取り入れ、
葉っぱや実りが変化していく様子を楽しみ、
たくさんの可愛い発見に出会えるといいな！と思います♪